



Co-funded by  
the European Union



## Projecto electrónico – ein länderübergreifendes Elektronik-Projekt für HTL Schüler

Das CCA-HTL Anichstraße freut sich über die erneute  
Genehmigung eines Erasmus+ Projekts!

Im Schuljahr 2023/2024 wird die 5c-Klasse der Höheren Abteilung  
Elektronik und Technische Informatik unsere Partnerschule in  
Aljustrel besuchen, einer Ortschaft in der Region Alentejo im  
wunderschönen Süden Portugals.

Ziel des Projekts ist es, dort unterstützt durch die CLIL-  
Unterrichtsmethode (Content and Language Integrated Learning)  
voneinander zu lernen, Neues zu erarbeiten, gemeinsam kreative  
Lösungsideen zu entwickeln und deren Umsetzung gemeinsam  
auszuprobieren.

Alle Updates und Berichte dazu werden selbstverständlich wieder  
auf unserer Website zu finden sein.